



A

El Pleno de la Corporación Municipal de Adra ha aprobado, por unanimidad, solicitar al Gobierno de España que modifique la propuesta de deslinde desde la Rambla de Guainos hasta el inicio de la barriada de La Caracola. Una reivindicación de los vecinos y vecinas de esta barriada histórica de la ciudad milenaria, que el Consistorio siempre ha respaldado y para la que está trabajando en este tema y elaborando un informe lo más detallado posible", tras las múltiples reuniones que el propio alcalde, Manuel Cortés, ha tenido con Costas, y con el subdelegado del Gobierno, José María Martín.

Con todo y de manera unánime, el Consistorio solicita a la Dirección General de la Costa y el Mar "que adapte el deslinde en el que actualmente trabaja para permitir una adecuada protección del litoral y la sostenibilidad del frente marítimo, haciéndolo compatible con la consolidación y continuidad de las viviendas situadas en la barriada con garantías". Igualmente, expresa "a las reivindicaciones de los vecinos y vecinas de la barriada de Guainos y El Lance de la Virgen en relación a su petición de modificación del deslinde que está tramitando actualmente el Gobierno de España en la costa abderitana", dando traslado de estos acuerdos a la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y el Mar del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico, dependiente del Gobierno de España.

Cabe destacar que la propuesta del citado deslinde afecta, de manera especial, a la barriada de Guainos Bajos y El Lance de la Virgen, ya que prevé ampliar la zona destinada a Domino Público Marítimo Terrestre y, por tanto, cambia la zona de Servidumbre de Protección, lo que implica reducir significativamente las posibilidades de conservación de parte de las viviendas ubicadas en esta franja litoral, algunas de ellas con más de un siglo de antigüedad y actualmente en uso.

El Ayuntamiento de Adra, una vez iniciado el procedimiento de información pública, ha comenzado a trabajar en la elaboración del informe de alegaciones pertinentes para expresar desde el ámbito de la administración local su disconformidad con algunas zonas del trazado planteado por la Dirección General de la Costa y el Mar, entre las que destaca el paso de la nueva línea de deslinde por la barriada de Guainos Bajos y El Lance de la Virgen, al considerarlo lesivo para los intereses de los vecinos y vecinas de la zona.

Junto a ello, se han mantenido una serie de encuentros con vecinos y vecinas de la barriada de Guainos Bajos y El Lance de la Virgen con objeto de conocer en profundidad sus inquietudes en relación a las pretensiones del Gobierno de España de llevar a cabo este deslinde.

Adra, 10 de octubre de 2023